

NGO

Koramil 0824/19 Umbulsari Bersama Persit KCK Ranting 20, Aksi Sosial Bagikan 1000 Paket Takjil

Siswandi - UMBULSARI.NGO.WEB.ID

Apr 2, 2024 - 01:04



JEMBER – Bertempat di jalan raya depan Makoramil 0824/19 Umbulsari, anggota Koramil 0824/19 Umbulsari bersama Ibu-ibu Persit Kartika Chandra Kirana (Persit KCK) Ranting 20 Koramil 0824/19 Umbulsari, melaksanakan aksi sosial bagikan takjil. Pada Senin 01/04/2024 Pukul 17.00 Wib.



Kegiatan dipimpin oleh Peltu Fendik Putro Yugo karena Danramil 0824/19 Umbulsari sedang ada kegiatan dinas di Makodim 0824/Jember, kegiatan aksi sosial tersebut membagikan 1000 paket takjil berupa cemilan dan minuman segar.

Salah satu pengendara Sri Wahyuni 35 tahun Warga Desa Gunungsari Kecamatan Umbulsari, yang sedang melintas bersepeda motor berboncengan dengan anaknya, saat kami wawancarai menyatakan, saya kaget saat melintas mendekati depan Makoramil kok macet jalannya, ternyata ada pembagian takjil, dan Alhamdulillah saya juga kebagian.



Terima kasih Pak Tentara bersama ibu-ibu yang telah memberi saya dan anak saya takjil, ini lumayan sekali buat, luar biasa aksi peduli mereka, ratusan pengendara yang melintas di berikan takjil gratis. Semoga apa yang mereka lakukan mendapatkan barokah dari Allah SWT, Ujar Sri Wahyuni sambil tersenyum riang.

Danramil 0824/19 Umbulsari Kapten Inf Sumaryono saat kami konfirmasi menyatakan, bahwa kegiatan tersebut merupakan ide dari anggota yang sangat saya dukung, dibulan yang penuh barokan ini kita manfaatkan untuk berbagi terhadap sesama yang sedang berpuasa Ramadhan.

Saya bersama istri memang tidak dapat mengikuti kegiatan tersebut, karena saya bersama istri sedang ada kegiatan dinas di Kodim 0824/Jember, namun tanpa keberadaan saya mereka saya perintahkan terus menjalankan aksi sosial ini. tegas Danramil 0824/19 Umbulsari.



Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso saat kami konfirmasi menyatakan, saya sangat mendukung kegiatan yang dilakukan oleh Koramil jajaran, hal ini sangat bagus dimemontum Ramadhan 1445 H ini, sebagai bagian dari kepedulian kita terhadap sesama yang menjalankan ibadah Puasa Ramadhan.

Terima kasih kepada anggota jajaran dan terus semangat lakukan yang terbaik kepada masyarakat, semoga kita semua mendapatkan keberkahan Bulan Ramadhan dan semoga kita semua diberikan kesehatan, keselamatan dan kelancaran dalam menjalankan tugas-tugas kewilayahan. Tegas Dandim 0824/Jember. (Siswandi)